

Runnig Challege

Juan Ernesto Peña

Se ha celebrado el jueves 22 en San Pedro del Pinatar la presentación de la Running Challenge de 2015 (que está formada por 23 carreras, de las que hay que completar al menos 11) y la entrega de trofeos de la 2014.

Entre los galardonados 6 peralicos, seguro que hemos sido el club más representado.

Francisco Muñoz Campillo que subió tres veces a por galardones, como finisher, 3º de su categoría y uno de los cinco atletas que hizo el circuito completo, participando en las 26 pruebas.

Antonio Sánchez Montalbán.

José Luis Ochoa, primer peralico en la general, con podium también en su categoría.

María Eugenia López Muñoz primera de su categoría.

Elena Rocío Sánchez Lorente, segunda

Juan Ernesto Peña primero de la suya